

#TARIFVERHANDLUNGEN 03. September 2018

# Die Länderbahn GmbH (DLB): Fortschritt bei der Entgeltstruktur

**Am vergangenen Dienstag wurde in Frankfurt am Main für unsere Mitglieder bei der Länderbahn verhandelt.**

Das zur Verhandlung vorgelegte Arbeitgeberangebot wies die EVG als unzureichend zurück. Hier wurden erneut wesentliche Forderungen der EVG nicht berücksichtigt. Durch die detaillierte Darstellung der EVG lenkte die Arbeitgeberseite jedoch im weiteren Verhandlungsverlauf ein und es konnte eine grundsätzliche Frage geklärt werden.

Die Länderbahn ist nun bereit, die geforderte Entgeltstruktur in wesentlichen Punkten zu akzeptieren. Hierzu zählt u.a. die Einführung von Erfahrungsstufen.

Die Ausgestaltung wird auf Arbeitsebene vorgenommen. Hierzu sind zwei Termine im September vereinbart.

Strittig sind weiterhin:

- EVG-Wahlmodell
- Beitritt zum Fonds soziale Sicherung

Die Verhandlungen werden am 18. Oktober fortgesetzt.

## Downloads



Aushang

(PDF, 104.65 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/18-09-03-Die\_Laenderbahn\_GmbH\_-\_Fortschritt\_bei\_der\_Entgeltstruktur.pdf)

